



Taxe pour rendez-vous médical manqué

Par **valparaiso**, le **03/02/2025** à **11:26**

Bonjour,

Les médias en parlent de plus en plus.

Infliger une pénalité financière à un patient qui ne viendrait pas (sans motif sérieux) à un rendez-vous médical.

- 1) Comment le médecin pourra t-il prouver que le rendez-vous n'a pas été honoré par son patient ?
- 2) les professionnels de santé devront ils pour cela passer obligatoirement par une plateforme de reservation en ligne comme Do....ib.
- 3) Est-ce la CPAM qui devra comptabiliser et gérer ces pénalités fiscales ?

Par **jodelariege**, le **03/02/2025** à **12:37**

bonjour

on peut répondre : " on n'en sait rien" car il n'y a rien de véritablement établi...

quand on lit les articles sur ce sujet on voit que ce n'est pas facile à appliquer et que seulement un tiers des médecins s'indignent vraiment

Par **amajuris**, le **03/02/2025** à **18:00**

bonjour,

1) chaque jour, le médecin a une liste de patients qui ont rendez-vous, il est donc facile pour ce médecin de connaître les patients qui ne se sont pas présentés sans information préalable.

certains cabinets affichent le nombre de rendez-vous non honorés chaque mois

2) et 3) questions prématurées

salutations

Par **yapasdequoi**, le **03/02/2025** à **22:16**

Bonjour,

Aucune loi n'existe actuellement, seulement des projets plus ou moins bien ficelés.

Actuellement le médecin peut très bien refuser de reprendre un patient qui a posé un ou plusieurs lapins : c'est probablement suffisant comme menace à l'heure des déserts médicaux.

Par **Lag0**, le **04/02/2025** à **06:42**

Bonjour,

Dans mon cas personnel, au mieux une heure de retard à chaque rendez-vous (et le plus souvent 1.5 à 2 heures), avec mon généraliste, un patient qui ne se présente pas, c'est un peu moins de retard pour les suivants. Donc plutôt bénéfique...

Par **jodelariege**, le **04/02/2025** à **09:00**

bonjour

certains medecins ne s'en offusquent pas trop car cela leur permet de prendre plus de temps avec leurs patients ; d'autres (un tiers environ) s'en offusquent car ils perdent de l'argent....

Par **amajuris**, le **04/02/2025** à **15:20**

ce n'est pas un problème de perdre de l'argent ou de passer plus de temps avec ses patients,

c'est un problème de politesse, qu'on rencontre également pour réserver dans les restaurants ou autres, où la carte bancaire est nécessaire.